

Las facilidades en la selectividad dejan la nota media más alta de la historia - Las Provincias - 19/06/2021



Rubén Bolta, alumno del IES Enric Valor de Pego, que ha conseguido la mejor nota de selectividad. LP

Las facilidades en la selectividad dejan la nota media más alta de la historia

Rubén Bolta, que cursará el doble grado de Derecho y Economía, consigue la mejor calificación de las pruebas de acceso

J. BATISTA/Ó. DE LA DUEÑA

VALENCIA. La segunda selectividad de la pandemia se ha saldado con los mejores resultados de la historia. O al menos desde que hay datos oficiales y desde que funciona con la estructura actual. Según informó ayer la Conselleria de Universidades, la nota media de los participantes en la fase obligatoria, la que realizan todos los aspirantes, se ha situado en un 6,841 sobre diez, casi dos décimas más que en la edición anterior (6,67), cuando ya se batieron los registros previos.

La mejora coincide con los cambios en el diseño de los exámenes motivados por la pandemia, pues han incluido una mayor flexibilidad para que los estudiantes tengan más opciones de respuesta, una medida que ya funcionó en las convocatorias del año pasado y que se ha mantenido con el objetivo de evitar pe-

nalizaciones derivadas de clases semipresenciales, confinamientos o adaptaciones de contenidos. La filosofía ha sido facilitar que los aspirantes pudieran alcanzar la mejor calificación posible con más ejercicios a seleccionar teniendo en cuenta que el acceso a los grados más demandados se dirime por cuestión de décimas o centésimas.

El estudiante con la mejor nota de la selectividad ha sido Rubén Bolta, alumno del IES Enric Valor de Pego, con un 9,94 en la fase obligatoria y un 9,976 una vez combinada con el expediente de Bachillerato. Sumando las calificaciones de la fase específica (básica para entrar en carreras con mucha competencia) su nota final de acceso se sitúa en 13,976 sobre 14. Quiere cursar el doble grado de Derecho y Economía en la Universitat de València.

«Estoy muy contento y muy sorprendido porque no esperaba sacar tanto», explicaba ayer a LAS PROVINCIAS. En cuanto a su futuro académico, la elección es vocacional —«desde Primaria me ha gustado el Derecho»—, aunque ha decidido especializar su formación con Economía pensando en que dispondrá de mayores



Josep Clar, el segundo mejor. LP

Los resultados de la preinscripción se conocerán el 16 de julio

El período de presentación de reclamaciones a las notas de selectividad discurrirá entre los días 21 y 23 para los centros de las provincias de Castellón y Valencia, mientras que en la de Alicante serán el 21, 22 y 25 de este mes. El próximo 9 de julio a las 14 horas fi-

DATOS

6,841

ha sido la nota media de la fase obligatoria, la que hacen todos los estudiantes.

24.451

estudiantes de Bachillerato y Formación Profesional se han presentado a las PAU.

salidas profesionales. Preguntado por el desarrollo de un curso tan extraño, reconoció que ha sido «más pesado». «Estás acostumbrado a dar clase de otra forma, y las medidas sanitarias han hecho las cosas más difíciles: ya no tienes al compañero cerca por si quieres comentar alguna cosa, o la mascarilla de cara al verano agobiaba un poco», ejemplificó. Por suerte él no se ha visto afectado por ningún confinamiento, y en su instituto 2º de Bachillerato se organizó con presencialidad total, sin alternancia.

Josep Clar obtuvo la segunda mejor nota de la Comunitat (9,91 en la obligatoria, 9,964 junto al expediente de Bachillerato y 13,914 con los resultados de la específica). Vive en L'Alcora, aunque tiene su segundo hogar en Tavernes de la Vallidigna, donde están sus «mejores amigos» y pasa «grandes temporadas». Ayer recibió las llamadas de felicitación de las rectoras de la Universitat de València Mavi Mestre y de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, así como de la decana de Facultad de Química de Valencia. Y tiene claro qué estudiará: el doble grado de Física y Química de la UV, con la intención de especializarse en astrofísica.

El joven fue uno de los siete valencianos, el único de Castellón, que logró tras casi dos cursos de esfuerzo una de las Becas Europa, de la Universidad Francisco de Vitoria. El premio es un viaje este verano para conocer las principales universidades de España, entre el 4 y el 21 de julio.

Por otro lado, Universidades también informó de que el 97,99% de los estudiantes que se han presentado ha aprobado, un porcentaje que también supera el registro anterior: 97,03%.

nalizará el proceso de preinscripción para acceder a las universidades públicas, y los resultados se conocerán el 16 del mismo mes. Cabe recordar que los aspirantes de la convocatoria ordinaria tienen prioridad de elección respecto a los de la extraordinaria. La solicitud de acceso se podrá cumplimentar a través del asistente telemático alojado en la página web de la Conselleria de Universidades.